

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

Datum: 12.11.13

6. Sitzung des Studierendenparlaments im Sommersemester 2013

Bericht des AStA

Alexa Schnnur, 2. AStA-Vorsitz

Seit der letzten Sitzung des Studierendenparlaments am 29.10.2013 wurden folgende Themen im AStA bearbeitet und diskutiert:

=== Konstituierung der Verfassten Studierendenschaft am KIT ===

Der Vorstand der Studierendenschaft hat sich am 30.10.2013 konstituiert. Damit ist die Verfasste Studierendenschaft am KIT nach §4 Übergangsbestimmungen konstituiert.

=== PBS Roundtable ===

Mehrere Referenten haben am PBS Roundtable am 6.11. zum Thema „Noch normal, Grund zur Sorge oder Notwendigkeit zum Handeln? – Umgang mit auffälligen Studierenden“ teilgenommen. Die Referenten werden in Zukunft in ihren Beratungen auf psychische Erkrankungen achten falls nötig an die PBS weiterverweisen.

=== FZS Seminar ===

AstA Referenten haben am Seminar „VS als Arbeitgeberin“ teilgenommen.

=== Studentischer Beirat am HoC ===

Der AstA hat sich mit Herrn Stolle, Geschäftsführer des HoC, über den studentischen Beirat beraten. Die vier Studierenden sollen vom Studierendenparlament gewählt werden. Der studentische Beirat soll eine beratende Funktion am HoC einnehmen.

=== HoC für Fachschaften und Hochschulgruppen ===

Der AstA hat sich mit der Koordinatorin des Programms, Tabea Send, getroffen. Ein Treffen mit den Hochschulgruppen zu Auswertung der Raumbedürfnis-Umfrage wurde am 13.11. um 18 Uhr im Foyer des HoC vereinbart. Der nächste Roundtable findet am 26.11. statt.

=== KIT- Leitbild-Debatte ===

Der AstA hat an der Leitbildkonferenz am 8.11. teilgenommen. Dabei wurde insbesondere der Projektablauf vorgestellt. Die Ergebnisse der Online-Debatte werden aufgearbeitet und in verschiedene Module überführt, über die dann erneut abgestimmt werden kann. Die Publikation der Module ist für 6. Dezember angesetzt, die Abstimmung ist in KW 49 und 50 geplant. Anschließend wird eine Schlussredaktion vorgenommen und das Leitbild danach umgesetzt. Am 2. Dezember soll zur nächsten Beteiligungsphase per persönlichem Anmeldelink auf der RZ-Mailadresse eingeladen werden.

=== Landesastenkonzferenz ===

Der AstA Außenreferent nahm am 8. und 9.11. an der Landesastenkonzferenz teil. Die LAK traf sich in Stuttgart im Wesentlichen zu den Themen VS-Einführung und LHG-Novelle. Zu jedem Thema gab es einen Workshop. Im VS-Workshop wurde zur VS-Einführung beraten. Viele Studischaften haben Probleme mit ihrer VS-Einführung, eine zentrale Koordinierung fehlt. Eine Stellungnahme zur LHG-Novelle wurde erarbeitet und eine Kampagne zur Verbreitung wichtiger studentischer Anliegen vorgestellt.